

# Los truu heroes corren a beneficio de la Fundación Alexander Zverev en el «Lake District Ultra Challenge 2024».

06.06.2024

25 corredores participan en una carrera de 100 kilómetros en Inglaterra



*Los días 8 y 9 de junio de 2024, 25 corredores de la asociación truu heroes e.V. participarán en la Lake District Ultra Challenge 2024 en Inglaterra con el fin de recaudar fondos para la Fundación Alexander Zverev. La fundación del exitoso tenista profesional, que padece diabetes, apoya, entre otras cosas, a niños con diabetes proporcionándoles insulina y otros medicamentos que les salvan la vida. La asociación truu heroes e.V. es una organización sin ánimo de lucro que se dedica a promover la salud y la protección del medio ambiente. Sus miembros se conocieron a través de la empresa truu GmbH, con sede en Pforzheim. La empresa ofrece filtros de alta calidad para obtener agua potable saludable.*

**truu heroes participa por segunda vez en una carrera benéfica**

Timo Krause, presidente de truu heroes e.V., destaca: «Tras el gran éxito de nuestra participación en la «Isle of Wight Ultra Challenge» del año pasado a beneficio de la Fundación Alemana del Corazón, para nosotros era obvio volver a correr y recaudar fondos

para una buena causa en 2024. Estamos seguros de que conseguiremos muchos apoyos y de que podremos volver a ayudar a una buena causa». Las donaciones para la Fundación Alexander Zverev se pueden realizar a partir del 8 de junio en cualquier momento en la página web [truu-heroes.com](http://truu-heroes.com). Durante el evento, se compartirán noticias, imágenes e impresiones del pintoresco Lake District a través de las redes sociales de truu heroes.

Mischa Zverev, director ejecutivo de la Fundación Alexander Zverev, afirma: «Estamos muy contentos con el compromiso de truu heroes e.V. con nuestra fundación. Junto con socios, empresas y particulares, apoyamos diversos proyectos para niños y jóvenes afectados en la lucha contra la diabetes. Cualquier donación es bienvenida».

## **Lake District Ultra Challenge 2024 con un circuito de 100 km**

El «Lake District Ultra Challenge 2024» se celebra en el parque nacional del mismo nombre, que tiene una superficie de unos 2300 km<sup>2</sup> y se encuentra en el condado de Cumbria, al noroeste de Inglaterra. El parque nacional fue incluido en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO en 2017 y cuenta con más de 200 montañas y colinas. Los participantes completarán un circuito de 100 km a través de bosques y a lo largo de pantanos y montañas, ya sea en su totalidad o en tramos parciales. Desde el inicio de los Ultra Challenges, más de 200 000 participantes han tomado parte en 16 Ultra Challenges.